

Hoy, en una pregunta al ministro Óscar López

El PP afirma que la gestión del Gobierno con MUFACE ha sido un verdadero desastre

- La senadora del PP, Rocío Dívar, acusa al ministro Óscar López de “haber creado un problema donde no lo había”
- Exige al ministro que “desmienta públicamente a la ministra de Sanidad y garantice este modelo mutualista”

17 de diciembre de 2024.-

- La portavoz adjunta del Grupo Parlamentario Popular, **Rocío Dívar**, afirma que la gestión del ministro de Transformación Digital y Función Pública, Óscar López, con MUFACE “ha sido un verdadero desastre y ha creado un problema donde no lo había”.
- Además, muestra su satisfacción por la nueva licitación del concierto con MUFACE anunciada hoy por el Gobierno y le dice al ministro que “no sé si la pregunta formulada por el PP ha provocado que se aprobara en Consejo de Ministros la nueva licitación, pero bienvenido a la cordura”.
- “Me alegro de que por fin llegue la tranquilidad a tantas personas a las que usted ha sometido a un verdadero martirio, señor López, porque 1 millón y medio de funcionarios y sus familias han vivido durante meses con la incertidumbre de saber si van a seguir contando con la asistencia sanitaria a través de MUFACE a partir del próximo mes de enero”, recrimina al ministro.
- Dívar acusa al ministro de haberse dedicado “a la promoción de su propia carrera política en Madrid, las aseguradoras estaban advirtiéndole de que las primas no eran suficientes para cubrir los costes. ¿Qué hizo usted? Absolutamente nada”, reprende a Óscar López.
- La senadora del PP recuerda que “miles de afectados se manifestaron

en las calles pidiéndole una cosa muy simple: que actúe señor López, porque el responsable de todo lo que ha ocurrido es usted”.

- En cuanto a los socios del Gobierno, la dirigente del PP pone el foco en la ministra de Sanidad, Mónica García, quien se manifestó públicamente a favor de suprimir MUFACE y le exige al ministro que la “desautorice y lo desmienta públicamente”, al igual que a sus socios de Sumar.
- “Ustedes han generado tal nivel de incertidumbre que ya se habían empezado a cancelar citas y a retrasar intervenciones y tratamientos. No sé si se pone en el lugar de esas personas que estaban en mitad de un tratamiento oncológico, o de una diálisis, o que tenían previsto dar a luz dentro de un mes y medio”, advierte la senadora popular.
- Para finalizar, Rocío Dívar le dice al ministro de Transportes que “no se puede ser candidato en Madrid a tiempo completo y ministro de Función Pública en sus ratos libres. Espero que haya aprendido la lección para siempre porque este Ministerio es su responsabilidad y no su trampolín político”, remarca.